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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA TRIGÉSIMA TERCERA SESIÓN DEL DÍA 14 DE 

NOVIEMBRE DE 2024.- 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Aprobada por unanimidad, sin consideraciones.- 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Resolución Nº 163, mediante el cual se establece a partir del 11/11/24, los montos correspondientes a los 

sistemas de selección y límites de contratación correspondientes al Municipio. Se toma conocimiento y se 

decide que la Resolución sea publicada en el Digesto del Concejo.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

3. De un particular, solicitando a los Ediles que tengan a bien evaluar la posibilidad de brindar una respuesta a 

la nota presentada de su autoría, con fecha 5 de Diciembre de 2023, correspondiente al Expediente 

Municipal N°14835. Motiva la solicitud, considerar la importancia del tema al referirse a un bien patrimonial 

de destacada significación en la historia de Casilda y del barrio Nueva Roma. Pasa a estudio de comisión y 

se anexa al Expediente que ya obra en el Concejo Municipal.- 

 

4. De una particular, solicitando se la exceptué de la Ordenanza sobre mensura y subdivisión respecto a un lote 

de su propiedad identificado como Lote 1, ubicado entre calles Güemes y Alvear. Pasa a estudio de 

comisión.- 

 

5. Del Director Socio Gerente de Radio Casilda FM Récord 91.1, solicitando a los Ediles que dispongan de los 

medios necesarios para que se imponga el nombre de “Emilio J. Graziottin” a la calle Pública Casilda Town 6,  

en ocasión del próximo sexagésimo aniversario de la emisora, a cumplirse el en fecha 27 de Junio de 2025. 

Pasa a estudio de comisión.- 

 

DEL CONCEJO EN COMISIÓN 

6. Proyecto de Resolución del Concejo en Comisión mediante el cual se designa a los Concejales Mauricio 

Maroevich y Silvio Del Grecco como miembros del Consejo Ambiental de Preservación del Humedal Parque 

Sarmiento/Arroyo Candelaria”, en virtud de los términos establecidos por la Ordenanza N°3391/2023. 

Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad.- 
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DE LAS BANCADAS 

7. Nota al DEM presentada por los Concejales Ma. Celina Arán y Mauricio Maroevichen relación a los naranjos 

agrios ubicados en la Cortada Charlone, a los fines de que tomen conocimiento de la reunión de Ciasfe 

Provincial de fecha 25/10/24, donde con relación a Resolución de SENASA sobre HLB en citrus, el Ing. 

Daniel Pais explica el tema del vector y de las especies hospedantes del virus. El Ing. propone la extracción 

de los naranjos amargos y de los  Mirto  sp. Asimismo, se requiere que se revisen los ejemplares referidos. 

Se envía la correspondiente Nota al DEM.- 

 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

8. Por Presidencia se da lectura a una Nota enviada por las autoridades del Hospital “San Carlos” por la cual se 

invita a participar del acto oficial de reconocimiento, dado que se impondrá el nombre “Roberto de la Cruz”, al 

Office de Enfermería de la Sala de Internación Clínica. Roberto “Chiquito” se desempeñó como enfermero  en 

el Hospital, por 33 años, y en su memoria se ha decido tomar tal iniciativa. El evento está programado para el 

día 21 de Noviembre, a las 10 hs., en las instalaciones de ese efector de salud. Tratado sobre tablas, se 

declara de interés la actividad y la imposición del nombre mencionado, sancionándose 

unánimemente la correspondiente Declaración.- 

9. En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich pone  de manifiesto que se ha comenzado la obra de 

colocación de bombas de agua- booster- para la zona oeste, de la ciudad. Luego de una licitación fallida, a la 

fecha ya se ha concretado, y finalmente la obra se adjudicó a una empresa iniciándose algo muy importante 

para un amplio de sector, lo cual mejorará la presión, para un barrio como Yapeyú. 

Por otro lado, se informa el envío de una Nota a Litoral Gas solicitando se remitan los comprobantes de pago 

efectuados desde la SAPEM a esa empresa, en los últimos dos años, y considerando todo concepto de pago 

efectuado. Se envía la correspondiente Nota.- 

10.  En uso de la palabra, la Concejal Ma. Celina Arán informa en envío de una Nota al DEM solicitando se 

informe sobre el canon que abona la Empresa Sapem, por el servicio de recolección, en caso de  

actualización del mismo, se adjunte el Decreto correspondiente. Se envía la correspondiente Nota.- 

Por otro lado, se informa el envío de dos Notas: a) Al Área de Obras y Servicios Públicos que se realicen 

tareas de reparación de calzada sobre calle Villada y Bv. Argentino. B) Se requiere que se atiendan el pedido 

efectuado por la Escuela N° 6063, a los fines de realizar tareas de poda para evitar la peligrosidad de ramas 

caídas en el sector. Se envían sendas Notas.- 

Por otro lado, se informa el envío de una Nota al DEM que se informe sobre los motivos ante la imposibilidad 

de designar a un agente municipal para que se constituya en una oficina municipal que certifique firmas a 

miembros de instituciones sin fines de lucro, para realizar los trámites necesarios, y no perder sus 
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personerías jurídicas, de acuerdo a Convenios firmados con la Provincia, a tales fines. Se envía la Nota 

requerida.- 

Además, la Edil informa que desde Comisión de este Concejo se ha enviado una Nota al DEM a los fines de 

que se remita el acta de final de obra del Loteo 7 de Septiembre, en barrio Yapeyú.  

11. En uso de la palabra, el Concejal Germán Zarantonello se manifiesta en función a diversas cuestiones que 

están sucediendo en el Municipio de Casilda, en cuanto a áreas políticas que se encuentran sin personal de 

gestión, debido a renuncias, y en las que aún no se ha designado a un/a nuevo/a funcionario/a y se 

encuentran acéfalas, en tal sentido, con la consecuencia gravedad institucional que esto representa. 

Po otro lado, hace referencia a que ya estamos cursando el mes de Noviembre, y desde el DEM aún no se 

ha elevado el Presupuesto para el año 2025, ni los proyectos de ordenanza de las normas Tarifaria y 

Tributaria. Por tal motivo, se informa el envío de una Nota al DEM a los fines de que se envíen la Cuenta de 

Gastos de Inversión y la previsión Presupuestaria para el año 2025. Se envía la correspondiente Nota.- 

En otro orden de cosas, el Edil informa el envío de una Nota al DEM para que se informe en qué período de 

gestión se encuentra el llamado a licitación  para la compra de un camión 50HP, con destino al Corralón 

Municipal. Se envía la Nota pertinente.- 

Por otra parte, el Concejal reitera su manifestación y pedido en cuando a la necesidad de que Casilda cuente 

con la llegad de Fuerzas Federales para tratar cuestiones de seguridad.  

12. El Presidente del Concejo, Walter Palanca, se expresa en cuento al recordatorio de dos fechas importantes: 

por un lado, hoy 14 de Noviembre se recuerda a nivel mundial el Día de la Diabetes, la que se considera una 

epidemia no infecciosa, que está en crecimiento permanente, y cuyas causales son ciertos hábitos de vida, 

como: el sedentarismo, la obesidad, el sobrepeso, la falta de actividad física, y el aumento de la edad 

prometido. En relación a esto, destaca a los miembros de ADIC reconociendo el esfuerzo que hacen a través 

de su labor, con el objetivo de que se tome conciencia, sobretodo, en su prevención. 

Por último, el Presidente del Concejo, recuerda que desde el 13 a 17 de Noviembre, se conmemora la 

Semana del Prematuro, por lo tanto destaca la labor del equipo de salud pediátrico del Hospital “San Carlos”, 

de los temas de este año ha sido la importancia de la vacunación de los pretérmino. 

 

 


